

近年、再犯防止という言葉を目にすることが多くなつてきましたことと 思います。犯罪のない地域社会を築くためには、これまで犯罪をしたこ とがない人が犯罪に至らないよう にするための取組だけでなく、過去 に犯罪をしてしまつた人が二度と 犯罪をしないようにするための取 組、すなわち更生保護活動を充実さ せていく必要があり、そのためには、地域の皆様方に更生保護活動へ の理解をいただくことが大切です。 ところで、更生保護女性会は、地

便宜上、更生保護活動という言葉を使い分合もございますが、更地域活動の一つであるを、更生保護女性会で、再認識していると、東近江地区更生保護様方におかれましては、地域社会とともに歩生保護活動に取り組んでいただきますよう、お願ひ申し上げま

域に根差した様々な活動を行つて
いますが、更生保護活動と共に活動
の柱としている子育て支援活動に
関しては、保護観察所は業務として
直接携わる機会はございませんが、
地域社会において、子育て支援をは
じめとする様々な地域活動に取り
組んでいる更生保護女性会が「社会
を明るくする運動」等の更生保護活
動に取り組んでいだところで、地
域の皆様方に更生保護活動への理
解が広がっていることを日々、実感
しているところです。

東近江市
第23号
令和6年3月1日
編集発行
東近江地区
更生保護女性会

更生保護女性会の皆様には日頃から、地域社会の犯罪・非行の未然防止のための啓発活動や、青少年の健全な育成を助け、犯罪をした人や非行に陥った人たちの更生活動など、地域福祉の向上に御尽力を賜つておりますことに対し、心から敬意を表しますとともに感謝申し上げます。

さて、近年の犯罪情勢では、検挙者の約半数が再犯者であると聞いております。これらは、厳しい生育環境に加え、社会環境の変化に伴い人間関係が希薄化し、生きづらさを

明るい社会作りのため様々な啓発活動にご努力頂いていることに敬意を申し上げます。また、保護司会・BBS会との三者合同研修において共通理解への学びなど連携を持つて頂き感謝申し上げます。コロ

東近江市福祉部
大菅昭彦
部長

A black and white portrait of a woman with short dark hair, wearing a patterned necklace and a light-colored top. She is looking directly at the camera with a slight smile.

そのためには、刑事司法関係機関の取組と、行政と民間協力者等が一丸となり息の長い支援を実施し、安心で安全な地域社会の実現が必要であります。本市といたしましても、貴会と共に再犯防止の取組による温かい安心で安全な地域社会の実現に向けて邁進してまいりますので、皆様の御理解と御協力をお願ひ申し上げます。

結びに、貴会の今後ますますの御発展、御活躍をお祈り申し上げ挨拶をいたします。

西にハのま、かわいがたでござる。しよう。「一人でなんでもできるようになることだけが自立じゃない。困つたら誰かを頼つたっていい」とあります。更生保護団体として共に温かく見守れる輪を広めていきましょう。

ナ感染の緩みとともに近頃では、犯罪件数も増加傾向にあるように思っています。そんな中今年の社明運動のテーマは「生きづらさを生きていいく」でした。立ち直りを支援する社会を、地域で理解し、一人でも多くの方の心の寄り添いが、強いて立ち直りへのきづかけとなることであ

4年ぶりの 前進座京都初春特別公演

令和6年1月11日東近江更生保護女性会から
101名で京都劇場へ豪華二本立ての観劇に参加し
ました。コロナ禍で外出もままならなかつたので
4年ぶりの観劇に楽しませていただきました。
(お天気も快晴で何事もなく帰ってこられたこ
とうれしく思います)



歳末助け合い募金を
お届けしました

12/5
(火)



募 金…194,500円
玄 米…110kg
自 米…74kg
不用品…ジャンバー・セーター・肌着等の
衣服類・毛布類・電化製品等

お届け先 滋賀好善会(大津市)
あゆみ作業所・いこい作業所

不用品は滋賀好善会にお届けしました。
会員皆様の善意ありがとうございました。

年間の主な行事

あとがき

本誌発行にあたり、寄稿して頂いた皆様ありがとうございました。
令和六年も予想外の自然災害で幕開けとなりましたが、「更衣」より「十三号」をあ届けできましたことを、広報部一同、心より感謝申し上げます。(広報部一同)



